

MONTMARSAULT ■ Tradition respectée par les germanistes et les Ulis

Les collégiens ont fêté « Martinstag »

Les collégiens du dispositif ULIS et les germanistes du collège Jeanne-Cluzel ont fêté « Martinstag ».

Il s'agit d'une tradition catholique en Allemagne, qui a lieu tous les 11 novembre et qui dans les lands mobilise beaucoup de monde. Surtout chez les enfants qui défilent dans les rues avec des lanternes pour célébrer Saint Martin. Ils s'arrêtent devant chaque maison pour chanter, en l'honneur du saint.

C'est autour d'un goûter composé de weckmänner,



COMME EN ALLEMAGNE. Les élèves germanistes et Ulis ont fêté « Martinstag ».

des brioches que l'on déguste en Allemagne ce jour-là, et d'apfelschorle, un mélange d'eau minérale gazeuse et de jus de

pomme, préparé par les élèves du dispositif Ulis, que tous se sont retrouvés. Après avoir suspendu leurs lanternes dans le couloir

de l'établissement. Un concours va être organisé pour élire la plus belle lanterne. ■